
平成 30 年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

 

１日目【９／１０（月）】 

順 番 議員氏名 質問形式 質問項目 

１ 森 脇 幸 好 
（代表質問） 

一括方式 

１ 県費負担教職員の人事権移譲について 

２ 松江市立女子高校について 

３ 義務教育学校について 

４ 予算配分について 

５ 二巡目国民体育大会について 

６ 受動喫煙防止対策について 

７ シンガポールへのトップセールスの成果について 

８ ガス局の民営化問題について 

２ 野々内   誠 
（代表質問） 

一括方式 

１ 西日本豪雨から学ぶ防災対策について 

２ 幼稚園・小中学校のエアコン整備について 

３ 新幹線の早期実現について 

４ 支所の活用による地域振興について 

５ 農業の振興について 

６ 「出雲そば発祥の地松江」ブランドの確立について 

３ 南 波   巖 
（代表質問） 

一括方式 

１ 公共事業費の推移と拡大の必要性について 

２ 大手前通り（城山北公園線）完成後の沿道の魅力アッ

プについて 

３ 松江北道路について 

４ ソフトビジネスパーク道路へのアクセス道路建設につ

いて 

５ 松江市総合計画について 

６ 土砂災害について 

７ 地球温暖化について 

４ 長谷川 修 二 
（代表質問） 

一括方式 

１ 災害ボランティア活動の促進と防災対策について 

２ 市営の合葬墓地について 

３ 市内のバス交通の充実策について 

４ 若者定住と企業立地の課題と今後の対策について 

５ 教育環境改善の課題と対策について 

６ 松江市職員の定数について 

５ 畑 尾 幸 生 
（代表質問） 

一括方式 

１ 教育問題、学力テストについて 

２ 教員の働き方改革について 

３ 災害対策について 

４ 障がい者福祉について 

５ 宍道湖・中海対策について 

６ 汽水湖研究所の誘致について 

６ 田 中   肇 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 原発問題について 

３ 災害対策について 

４ 市内学校普通教室へのエアコン設置の前倒しについて 

５ 保育行政と待機児童問題について 

６ 教職員人事権移譲問題、および教職員の超過勤務問題

について 
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２日目【９／１１（火）】 

 

 

 

 

 

順 番 議員氏名 質問形式 質問項目 

７ 三 島   進 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江城周辺駐車場の現状と対策について 

２ 企業誘致について 

３ 県都松江市のまちづくりについての考え方につ

いて 

８ 柳 原   治 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江北道路について 

２ 食農教育について 

３ 中核市について 

４ ジオパークについて 

５ 観光振興について 

９ 森 本 秀 歳 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 豪雨等による水害対策 

２ 除雪対応について 

10 篠 原   栄 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 子育て支援について 

２ 介護保険について 

11 吉 儀 敬 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 原発問題について 

２ 民俗学専攻の学芸員配置について 

３ 公文書管理について 

４ ブロック塀対策について 

５ 生活困窮者への支援について 

６ 都市計画道路揖屋馬潟線の土壌調査結果につい   

  て 

７ 東出雲町の公民館問題について 

12 新 井 昌 禎 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 災害に強い安心・安全のまちづくり（特に、住 

民の避難行動）について 

２ 宿泊客誘致事業等の充実と新幹線ネットワー 

ク・高規格道路網の整備について 

３ 産業用ドローンの有効活用について 

13 三 島 伸 夫 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市の防災対策について 

２ 地区の防災対策について 

３ 松江市の小中学校のエアコン設置について 

４ 松江市の小中学生の学力低下について 

５ ゴミ袋値上げの説明会などについて 

14 河 内 大 輔 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 婚活支援について 

２ 公衆トイレについて 

３ スポーツ政策について 

４ 松江市の情報発信について 
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３日目【９／１２（水）】 

 

順 番 議員氏名 質問形式 質問項目 

15 太 田   哲 
（個人質問） 

一括方式 

１ 働き方改革について 

２ 防災について 

３ 公共施設適正化について 

16 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一括方式 

１ 学校図書蔵書数の標準冊数の考え方と学習活動

への効果について 

17 貴 谷 麻 以 
（個人質問） 

一括方式 

１ 高齢社会における土地の境界問題 

２ 少子高齢化社会における若年女性の定住雇用問   

  題 

３ 島根原子力発電所３号機の新規稼働問題 

４ 猛暑における幼稚園・小中学校の空調設備、ま

た公共設備の対策 

５ 中核市の政策決定過程における倫理性の確保に

ついて 

18 橘   祥 朗 
（個人質問） 

一括方式 

１ 原発問題について 

２ 西日本豪雨災害の教訓と防災問題について 

３ 中海・宍道湖の水質改善とプラごみ対策につい   

  て 

４ 水上スポーツのメッカを目指す「海の駅」構想

について 

５ 八束町の「特養老人ホーム」について 

６ 障がい者雇用に関して 

７ 所得税法第 56条の廃止を、市も国へ 

19 出 川 桃 子 
（個人質問） 

一括方式 
１ 松江市新庁舎建設について 

20 宅 野 賢 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 松江市における災害対策について 

２ 幼児教育・保育の無償化について 

３ 婚活支援事業の充実について 

４ VR（バーチャルリアリティー・仮想現実）と松

江城の魅力発信について 


